



塔ノ山町会からのお知らせ

回覧用
平成 25 年 11 月 02 日

理事会のご報告

2013 年 11 月 2 日に理事会が開催されました。

●議事の内容

■主要行事報告 松原会長



- 1 地域事業部会 打ち合わせ 10 月 10 日
講演会の予定 11 月 13 日 14:00~16:00
テーマ「百歳を元気に迎えるために・・・」
友愛クラブとの共催です。
- 2 地域安全のつどい 10 月 11 日
詐欺犯罪防止・自転車事故防止について
- 3 町会長会議 10 月 17 日
東部まつり、赤い羽根共同募金、火災予防運動に
ついて話がありました。
- 4 祭礼連合の打ち合わせ 10 月 19 日
今年が雨だった為、27 年度に再度、連合で実施
したいとの意見がありました。
- 5 防犯講演会 10 月 20 日
- 6 中野区町会連合会研修会 10 月 23 日~24 日
代表の方に参加して頂きました。
- 7 東部まつり連合運動会 10 月 27 日
雨の為当日開催が危ぶまれましたが、無事開催さ
れました。ご参加・ご協力頂いた方々に感謝しま
す。当町会は 10 位でした。
- 9 東部区民活動センター運営委員会役員
10 月 28 日
「ささえあい部会」に地域支え合いの名簿を提出
することにします。
- 9 資源回収意見交換会 10 月 31 日
- 10 赤い羽根共同募金 11 月 1 日~2 日に実施
91,528 円が集まりました。ご協力ありがとうございました。
- 11 「十中まつり」が 11 月 2 日に開催されました。
お知らせのポスターが少なかった為、学校周辺の
掲示板にはりました。
- 12 敬老の日のお祝い 10 月 19 日
今年は 143 名の方々にお届けしました。

●各種報告

■秋の全国火災予防運動について

期間 11 月 9 日~15 日

- ① 11 月 9 日に、宮園消防署でミニ消防フェスタ
が開催されます。初期消火や応急救護体験など
が行われます。
- ② 火災件数が昨年に比較して 7 件増加しています。
火災原因の 1 位が放火、2 位がタバコの不始末、
3 位が電化製品となっています。

★放火に注意！！

放火犯は常習化する傾向が
あります。同じ地域で何
度も発生しています。又、
ゴミへの放火が多くなっ
ています。ゴミ出しのルール
や時間を守ることが大切です。



小さな油断が大きな火災になる場合があります。
③火災の延焼シュミレーション
木造の一軒が密集している地区では延焼のスピー
トが早くなっています。又、消防自動車が入らない
密集地域もあります。中野区は東京 23 区の中でも
っとも木造住宅が密集した地域で、一旦出火した場
合には、他区と比較して 60 分で 1.7 倍、360 分
で 2.3 倍とあっという間に火災が広がる地域です。
くれぐれもご注意ください。

●資源回収の意見交換会

- ①雨の日は「布」類は出さないでください。
乾かないで腐食すると再利用ができません。
- ②汚紙、洗剤箱など匂いの強い紙は再生できません。
焼却できるゴミと一緒にしてください。
- ③持ち去り業者をみかけたら
犯罪です。警察に通報してください。

●収集日・ルールを守りましょう・・・

収集日や分別ゴミ出しなどルールを守らない人が
増えています。最近では、自分のマンションでは
なく他のマンションへ捨てていく人や、車で来て道路
脇に粗大ゴミを捨てていく人、収集日以外に出す人
が増加しています。注意をすると、かえって逆ギレ
され『脅される』というケースも発生しています。
年末、年始はゴミの回収日程を確認して頂きご協力
をお願いします。

●11 月・12 月の主な行事 変更になる場合もあります

- 防犯パトロール 11 月 17 日
- ミニ消防フェスタ 11 月 9 日 消防署 10:00~
- 塔山まつり 焼きそばを出店
11 月 30 日 12:00~15:00 塔の山小学校
- 12 月防犯パトロール
12 月 15 日 予定
- もちつき大会
12 月 22 日 (日) 12:00~
- 夜警
12 月 26 日~30 日

焼きそば



編集後記

火災が増加！！ 私だけは大丈夫・・・という
ことはありません。火の始末や正しい電化製品
の使い方など、再度、ご確認ください。
寒くなりました。体調にご注意ください。